



PENGUMUMAN

Tampilan dan Fitur Baru Online Mutual Funds (OMF)

Nasabah yang terhormat,

Terima kasih atas dukungan dan kepercayaan Anda dalam menggunakan produk dan layanan Standard Chartered Bank.

Guna meningkatkan kualitas layanan dalam bertransaksi reksa dana secara digital, efektif per tanggal 1 Maret 2025 tampilan menu pada Online Mutual Funds (OMF) akan mengalami perubahan dan penambahan fitur. Perubahan tampilan ini akan memberikan *journey* dan *experience* yang lebih menarik, mudah, edukatif dan *user friendly* bagi Anda.

Apa saja perubahannya?

❖ **Landing Page**

Pada halaman ini, Anda tidak hanya dapat memantau perkembangan portofolio reksa dana Anda kapan saja dan di mana saja, tetapi Anda akan mendapatkan informasi yang edukatif seputar reksa dana dan promosi yang menarik.

❖ **Navigasi yang Lebih *User-Friendly***

Tampilan yang menarik dan mudah dimengerti (*user friendly*) ini kami kembangkan untuk meningkatkan kenyamanan Anda dalam bertransaksi reksa dana.

Perubahan tampilan dan penambahan fitur OMF yang baru, tidak merubah fitur yang sudah ada di dalam OMF saat ini. Kenyamanan Anda dalam bertransaksi reksa dana melalui OMF merupakan komitmen kami dalam memberikan layanan terbaik kepada Anda.

Terima kasih atas perhatian Anda.

**Hormat Kami,
Standard Chartered Bank Indonesia**



ANNOUNCEMENT

New Online Mutual Funds (OMF) Interface and Feature

Dear Valued Customer,

Thank you for your continued support and trust in Standard Chartered Bank's products and services.

To enhance digital transaction quality on mutual fund, our Online Mutual Funds (OMF) platform will undergo interface and feature updates effective March 1, 2025, providing an engaging, user-friendly, and educational experience.

What's New?

❖ Landing Page

On this page, you can monitor your mutual fund portfolio's anytime and anywhere, and access educational information and exclusive promotion.

❖ More User-Friendly Navigation

This engaging and intuitive interface is designed to improve your mutual fund transaction experience.

The new OMF interface and feature enhance existing functionalities without altering current services, reaffirming our commitment to providing excellence transaction experiences.

Thank you for your kind attention.



Regards,
Standard Chartered Bank Indonesia

standard
chartered